



Los operarios de Antideslizantes Murua extendiendo el producto sobre las aceras de la zona de Urbitarte. (KARME)

## El Ayuntamiento tratará con productos antideslizantes 1.200 metros de aceras

El producto vertido actúa sobre superficie de la baldosa haciendo aumentar su porosidad

El contenido de la mezcla está patentado y es secreto

AITOR ZABALA

**ELGOIBAR.** DV. El peligro de caída derivado del estado de las aceras es un riesgo al que tienen que hacer frente los ciudadanos cada vez que el agua hace acto de presencia. El paso continuado de viandantes ha desgastado su superficie, convirtiendo a algunas aceras en auténticas láminas de cristal en las que mantenerse de pie exige contar con las habilidades de un auténtico equilibrista de circo. Este problema es un mal generalizado que afecta a todos los entornos urbanos y Elgoibar no es una excepción, como pueden acreditar sus vecinos.

Con el fin de tratar de buscar remedio a esta situación, el Ayuntamiento de Elgoibar ha contratado los servicios de una empre-

sa especializada en reducir la capacidad de fricción de las baldosas de las aceras por medio de la utilización de una serie de productos químicos que modifican su grado de porosidad sin afectar a su aspecto exterior. Esta actuación afectará en un principio a 1.200 metros de acera de Elgoibar y, tras ver sus resultados, no se descarta que se pueda extender al resto del casco urbano.

Las obras comenzaron en la calle Kalemua del barrio Urrutia y en la avenida Pedro Muguruza. La tarde del jueves, los operarios de la empresa Antideslizantes Murua, radicada en Hernani, se encontraban trabajando en el entorno de la plaza Urbitarte, extendiendo en las aceras de la zona un producto de tonalidad amarillenta que iban retirando a

medida que los agentes que lo componían iban haciendo efecto sobre la superficie. Tras realizar un pequeño alto en su labor, explicaron las líneas maestras de este trabajo, pero guardando en todo momento un encrucijado silencio sobre la composición de la mezcla utilizada. «Se trata de una fórmula patentada por nosotros que vamos variando dependiendo de las características del suelo sobre el que vamos a actuar (gres, azulejo, placa, mármol, granito, terrazo, hormigón pulido, baldosa,...) En el caso de Elgoibar-Industria-Chemco aplicando la fórmula para actuar sobre una superficie formada por baldosa hidráulica. La acción de esta mezcla modifica la estructura cristalina de su superficie mineral creando una red de microporos que

### LOS DATOS

- **Actuaciones:** La empresa Antideslizantes Murua actuará sobre una superficie de aceras de 1.200 metros.
- **Agente:** La mezcla patentada por esta empresa radicada en Hernani modifica la estructura cristalina de las superficies sobre las que actúa creando una red de microporos.
- **Duración:** 7 a 8 años.

convierte a las aceras en superficies seguras sin necesidad de obras u otras actuaciones».

### Salón de los Inventos

Esta empresa cuenta entre sus clientes con medio centenar de ayuntamientos del País Vasco, así como entidades públicas y empresas de toda España. Sus productos están encontrando un gran reconocimiento, pero en su afán de abrirse a nuevos mercados tiene una cita con el Salón de los Inventos que dio comienzo ayer viernes en el Bilbao Exhibition Center. ■

## El Tecnifuelle busca el triunfo esta tarde frente al Egia

**ELGOIBAR.** DV. El Tecnifuelle Gernika masculino recibe al Egia en el polideportivo Olaitzaga hoy a las 16.30. El Concello (campeón femenino) se medirá al Uriola en este mismo escenario mañana a las 11.00. La cartelera de bolosmano de este fin de semana en Elgoibar se cerrará con el choque entre el Lejartza (señor femenino) y el Añia Zarautz mañana a las 12.00. ■

## El Campeonato de bolos se traslada hoy a Soraluze

**ELGOIBAR.** DV. El bolo-teki de Ezkia (Soraluze) será el marco de una nueva jornada del Campeonato de Gipuzkoa de bolos intratuerto a partir de las 17.00 de esta tarde. La cita de hoy sucede a la jornada que tuvo lugar el pasado sábado en el bolo-sigillarrain de Alustiza-San Miguel y que se resolvió con la victoria de José Antonio Núñez, representante del club Taurruka, de Soraluze. El tirador placentino logró derribar 7 bolos, uno más que el segundo clasificado, Ander Loloia, representan-

te de San Miguel. El tercer lugar, con 5 bolos fue para Gorria Errazkin, del Floreaga de Azkotia, clasificándose a continuación, con 4 bolos cada uno, José Irusta (San Miguel), Unai Loiola (San Miguel) y José Luis Larreategi (San Andrés-Soraluze).

Los dos primeros clasificados en la tabla del Campeonato de Gipuzkoa, los egolearrunes Xabier Lasa y Ángel Barluenga, no estuvieron asistidos y se tuvieron que conformar con tres tiradas cada uno. ■



Tirador de bolos. (AITOR)

## La alcaldesa de Elgoibar responde a Elgoibar Bizirik

**ELGOIBAR.** DV. La alcaldesa de Elgoibar, Mariá Agirregomeceta, ha salido al paso de las acusaciones de Elgoibar Bizirik contra ella y el Ayuntamiento por provocar actuaciones judiciales el pasado mes de diciembre, acudiendo a esta plataforma de no usar el mismo baremo a la hora de criticar las denuncias hechas por los comerciantes contra el consistorio. «Nos acusa de provocar actuaciones judiciales el pasado mes de diciembre cuando hay cinco comerciantes que entre enero y marzo de 2006 han acudido a los tribunales contra nosotros, mientras que el Ayuntamiento no ha denunciado nada nuevo en estos últimos meses. La alcaldesa de Elgoibar señala que «dicho favor vuelve a hacer Elgoibar Bizirik a la convención en nuestro municipio volviendo a tergiversar las cosas».

Agirregomeceta enumera las actuaciones llevadas a cabo por varios comerciantes en los tribunales contra el Ayuntamiento de Elgoibar en los últimos meses, remarcando que Elgoibar Bizirik veía perfecta constancia de ello. «El 31 de enero José Zaldívar interpuso un recurso, el 3 de febrero lo hizo Manuel Murgiondo, el 23 de febrero Raúl Arganz y Celestino Zubiarreta, y el 7 de marzo, el recurso lo ha interpuesto Ignacio Rey. También sabe Elgoibar Bizirik que adhirió a una constitución que el 8 de febrero se ha apelado al Tribunal Superior de Justicia del País Vasco en contra de una sentencia que daña la razón al Ayuntamiento. Nos acusan de mantener vivo el tema en los juzgados y son ellos los únicos que siguen en esa vía».

Sobre la convocatoria judicial para que algunos vendedores denunciados por desobediente a la autoridad declaran, la alcaldesa de Elgoibar realizó unas precisiones. «La Policía Municipal siempre actuó con lógica y antes de levantar ninguna denuncia les informaba de que su actitud de vender en los porticos de la iglesia era constitutiva de delito. Estaban avisados y aún así mantuvieron su actividad en una muestra de desafío».

Por último, Mariá Agirregomeceta señaló el costo que para las arcas municipales está suponiendo hacer frente a tanto acción judicial. «Ya hay diversas sentencias presentadas contra el ayuntamiento que han sido desestimadas y, todavía, algunas de ellas han sido apeladas al Tribunal Superior de Justicia del País Vasco a pesar de que saben que la resolución final irá en su contra. Por ello, los egolearrunes deben saber que quienes se mantienen en esa vía judicial y quienes les apoyan y jalan están provocando una aburrida pérdida de dinero al municipio, pese, a pesar de que pierden las demandas y recursos que interponen, las costas judiciales son abandonadas por las dos partes». ■